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 Ata 
20ª REUNIÃO DO CONSELHO GERAL 

26 de junho de 2015 

 

No dia vinte e seis de junho do ano de dois mil e quinze, reuniu via e-mail o Conselho Geral da 

Universidade do Porto, tendo participado na reunião os seguintes membros: Alfredo de Sousa, 

Altamiro da Costa Pereira, António Felino, António Sarmento, Artur Águas, Carlos Afonso, Gabriel 

David, Isabel Menezes, José Fernando de Oliveira, José Manuel Amarante, Manuel Matos Fernandes, 

Maria de Fátima de Oliveira, Raul Vidal, Daniel Freitas, Francisco Silva, Joana Magalhães, Pedro 

Ferreira, Fátima Lisboa, Bento Domingues, José Pacheco Pereira, Paul Symington, Maria João 

Vasconcelos e Maria Helena André. Também tomou conhecimento desta reunião via e-mail, o Reitor 

da Universidade do Porto, Sebastião Feyo de Azevedo.  

A ordem de trabalhos foi a seguinte: 

1. Aprovação da ata da reunião de 12 de junho de 2015.  

2. Apreciação e aprovação do “Relatório e Contas Consolidadas 2014 da UP”.  

 

Pela Comissão Permanente de Planeamento e Financiamento do Conselho Geral, bem como pelos 

Membros Cooptados (art.º 82, n.º3 do RJIES) foram emitidos pareceres favoráveis enviados a todos 

os Membros.  

O Presidente, em reunião telefónica, com o Secretariado do Conselho Geral, foi informado que o 

“Relatório e Contas Consolidadas 2014” da UP, bem como a ata da última reunião (esta, incorporando 

pequenas alterações sugeridas) foram aprovadas por unanimidade.  

Pelo Prof. Artur Águas foi apresentada a seguinte declaração de voto: 

“Após uma leitura rápida do “Relatório e Contas Consolidadas 2014 da UP”, concluo 

com alegria que a situação financeira da UP no seu todo continua estável e pode 

mesmo ser apelidada de boa, apesar dos cortes de financiamento a que a nossa 

Universidade tem sido submetida. No entanto, é preciso ter em atenção que a 

performance da UP na área de investigação irá, a breve prazo, provavelmente 

estagnar, tendo em conta o fraco desempenho de vários dos laboratórios associados 

(nomeadamente do IBMC, do CIMAR e do ICETA), reflexo do desinvestimento do 

governo central em ciência. O desempenho da UPTEC também pode ser 

considerado fraco, situação a que não será alheio o mau ambiente económico que o 

país viveu em 2014." 
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De seguida, o Presidente ordenou a remessa do “Relatório e Contas Consolidadas 2014 da UP” ao 

Conselho de Curadores, para homologação e ulterior remessa ao Tribunal de Contas. 

De tudo para constar se lavrou a presente ata que, após aprovação, será assinada pelo Presidente e 

pela Secretária do Conselho Geral. 

 
O Presidente do Conselho Geral da U.Porto, 

 

Juiz Conselheiro Alfredo José de Sousa 

 
A Secretária do Conselho Geral, 

 

Dr.ª Fátima Lisboa 

 


